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СущеСтвует раСхожее мнение, что 
в наше время в профильных учеб-
ных заведениях готовитСя много 
юриСтов, даже больше, чем нуж-
но. Однако по-настоящему серьёз-
ных и крупных специалистов, людей, 
в совершенстве владеющих буквой 
закона, умело и справедливо при-
меняющих знания на практике и 
обладающих высочайшей право-
вой культурой, — единицы. Именно 
таких профессионалов готовят в Са-
ратовской государственной юриди-
ческой академии — без преувели-
чения, одном из ведущих правовых 
вузов страны. 

В минувшее воскресенье, 2 ноября, 
в СГЮА прошёл день открытых дверей. В 
вуз приехали абитуриенты из целого ряда 
субъектов РФ. Ребята рассказали «МК» в 
Саратове, чем обусловлен выбор вуза, что 
привлекает их в современном юридическом 
образовании и как СГЮА может поспособ-
ствовать их формированию как серьёзных, 
высокопрофессиональных специалистов в 
области права, людей разносторонних и не-
равнодушных.

Неслучайные люди
Интерес к СГЮА со стороны соискате-

лей престижного диплома и по-настоящему 
качественного профильного образования 
— дело привычное, вошедшее в хорошую 
традицию. Ответственный секретарь при-
ёмной комиссии СГЮА Валентина СЛО-
БОЖНИКОВА рассказала, что в минувшем 
году в академию поступили ребята из 72 
субъектов Российской Федерации и пяти 
иностранных государств: «Абитуриентов 
становится больше с каждым годом. Идут 
разнонаправленные процессы: в то время 
как количество вузов в стране, дающих тол-
ковое юридическое образование, сокраща-
ется, мы в СГЮА неуклонно повышаем каче-
ство образовательных услуг. Действующие 
образовательные стандарты сейчас весьма 
напряжённые, и мы хотели бы обучать людей 
не случайных, а знающих, куда и зачем они 
идут», — рассказала Валентина Сергеевна.

Одиннадцатиклассники Алексей ГРИ-

ШИН и Мария ТОМИНА, приехавшие на 
День открытых дверей в СГЮА из Нижего-
родской области, относятся к числу именно 
таких абитуриентов. Алексей не сомневается 
в своём выборе: «Юристов много, а классных 
специалистов всегда не хватает. Уверен, что 
в стенах СГЮА готовят истинных профессио-
налов, Саратовская юридическая академия 
— это символ качества и престижа, поэтому 
я здесь».

Мария полагает, что настоящий специа-
лист в области права — это человек, прежде 
всего, неравнодушный и всесторонне разви-
тый: «Важно быть не просто профессионалом 
в своём узком профиле, а человеком творче-
ским, человеком высокой культуры. Именно 
поэтому меня привлёк вариант поступления 
с СГЮА: здесь воспитывают личность. Я по-
думала, что это мой шанс, что надо ехать в 
Саратов, и вот я здесь». Марию заинтересо-
вало не только то, что в академии дают про-
фессию, которая позволит обеспечить се-
рьёзный уровень дохода, но и способствуют 

всестороннему раскрытию потенциала сту-
дента — в творчестве, в спорте, решительно 
во всех направлениях самореализации.

Екатерина ГЛАНСКАЯ приехала в СГЮА 
из Ставропольского края. «Обостренное чув-
ство справедливости было свойственно мне 
с детства, и потому я выбрала юридическое 
поприще. Уверена, что саратовский юриди-
ческий вуз поможет мне реализовать при-
родные наклонности и вырасти в настоящего 
профессионала», — отметила девушка.

Кузница профессионалов
От имени ректора академии, профессо-

ра, депутата Саратовской областной думы 
Сергея СУРОВОВА и всего профессорско-
преподавательского состава участников дня 
открытых дверей поприветствовал первый 
проректор, проректор по учебной работе 
Сергей ТУМАНОВ:

— Вы делаете правильный выбор. В Рос-

сии сохраняется три сильные юридические 
школы: московская, уральская и саратов-
ская. Мы не хвалим себя, мы просто осозна-
ём своё место — достойное место, которое 
мы занимаем среди всех региональных вузов 
России. Среди всех юридических академий, 
институтов, университетов, которые готовят 
специалистов в области права за предела-
ми столицы, Саратовская юридическая ака-
демия стоит на первом месте и по объёму 
набираемых студентов — а мы набираем 
свыше трёх тысяч человек ежегодно! — и по 
качеству образования, — подчеркнул Сергей 
Николаевич.

Первый проректор СГЮА сообщил, что 
профессорско-преподавательский состав 
включает в себя свыше 90 докторов наук, 
профессоров и около 500 кандидатов наук 
— столько не имеет ни один профильный вуз 
РФ. «Это те люди, которые смогут научить 
ваших детей учиться. Это те люди, которые 
выработают у студентов внутреннюю само-
дисциплину, перефразируя слова классика, 
— по капле выдавят лень. Наконец, дадут 
фундаментальные знания и сформируют 
специалистов экстра-класса», — расставил 
акценты Сергей Николаевич.

Проректор по воспитательной работе 
Татьяна КУЗНЕЦОВА подчеркнула, что ру-
ководство вуза прилагает все усилия, чтобы 
студенты вышли из стен академии не только 
подготовленными узкопрофессионально, 
но и всесторонне развитыми людьми: «Ре-
бята должны быть заняты постоянно. Если вы 
творческий человек — добро пожаловать в 
наш студенческий клуб, который уже десять 
лет подряд является обладателем Гран-при 
областного фестиваля «Студенческая вес-
на». Если вы спортивный человек — к вашим 
услугам у нас 34 секции по 26 видам спорта. 
Если вы неравнодушны к журналистике, то 
вас встретит наш студенческий медиацентр, 
который включает в себя и собственное ТВ, 
и радио, и печатные и интернет-СМИ», — 
перечислила Татьяна Игоревна.

Думается, после подробного знакомства 
с академией каждый участник дня открытых 
дверей остро и искренне почувствовал, на-
сколько верен его выбор профессии, профи-
ля, вуза, что учёба в вузе-лидере, лидере по 
праву, флагмане своего образовательного 
сегмента — это не только престижно, но и 
формирует карьеру, личность, судьбу.

Сергей АНТОНОВ.

ФлАгмАн по прАву
День открытых дверей в Саратовской 
государственной юридической академии 
привлёк высокий интерес абитуриентов


